

Le Programme Alimentaire Mondial lance un appel à financer l'aide au réfugiés syriens



Genève, 14 août (RHC-NTX)- La Directrice exécutive du programme Alimentaire Mondial, Ertharin Cousin, a appelé la communauté internationale à continuer à aider les réfugiés syriens.

Au terme d'une visite en Jordanie et au Liban, Ertharin Cousin à demandé aux pays du monde de ne pas oublier la crise que traversent les déplacés, qui ont fui leur pays à cause du conflit armé.

Dans un communiqué du programme Alimentaire Mondial, Ertharin Cousin signale que cette organisation a été obligée de réduire de 50% l'aide humanitaire destinée à ces réfugiés en raison du manque de financement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65760-le-programme-alimentaire-mondial-lance-un-appel-a-financer-laide-au-refugies-syriens>



Radio Habana Cuba